

Hausen, 14. Juli 2016

Ernst Hollenstein, Hotzenmattstr.9, 8915 Hausen a.

Finalwettkampf der Veteranenvereinigung am Eidg. Armbrustschützenfest in Zürich

BERICHT

Im Gegensatz zum letzten Jahr herrschte am Finaltag des Veteranenfinals in Zürich kühles und nasses Wetter!

Auf der schönen Schiessanlage im Albisgüetli hätten eigentlich 113 Schützinnen und Schützen in drei verschiedenen Kategorien den Finalwettkampf aufnehmen sollen. Leider fehlten am Finaltag aus den verschiedensten Gründen verschiedene Schützen - unter anderem einige unentschuldigt!

Trotzdem entwickelte sich ein spannender Wettkampf. Als erstes nahmen um Punkt 0700 Uhr 39 Ehrenveteranen ihr Programm bestehend aus 30 Schüssen auf die 10-er Scheibe auf. Nach 90 Minuten stand der Sieger dieser Kategorie fest! Hans Scheuss aus Gossau/SG erreichte fantastische 191 Punkte. Dies bedeutete gleichzeitig den Tagessieg, welcher mit einem Wanderpreis ausgezeichnet wurde. Auf den Plätzen folgte der ewig junge Spitzenschütze Paul Gantenbein als frei schiessender Ehrenveteran mit 289 Punkten gefolgt von Josef Zimmermann aus Baar, welcher 286 Punkte erreichte.

Als zweite Ablösung schossen 40 Veteranen ihr Programm. Diese Kategorie wurde von Peter Gloor, Steinmaur mit 288 Punkten dominiert. Auf Platz zwei folgte Horst Barandun, Sins mit 284 Punkten. Ebenfalls die gleiche Punktzahl erreichten die Schützen Urs Birchler, Neuheim, Erwin Burkhalter, Hasle Rüegsau und Fritz Ingold, Windisch, welche nur durch die bessere dritte Schusspasse rangiert werden konnten.

Als dritte Kategorie trat unser "Nachwuchs" die Senioren zum Wettkampf an. Sieger dieser Kategorie wurde einmal mehr Stefan Nägeli aus Aesch bei Neftenbach mit hervorragenden 289 Punkten. Auf Platz zwei folgte Renato Schulthess aus Burgdorf mit 287 Punkten. Den dritten Rang belegte Pascal Schueller aus Sierentz mit 285 Punkten

Die genauen Platzierungen können den beiliegenden Ranglisten entnommen werden.

Zum Schluss möchte ich mich im Namen des Vorstandes der eidg. Veteranenvereinigung bei den Organisatoren und Helfern des eidgenössischen Armbrustschützenfestes unter der Leitung von Kurt Röhlin für ihre uneigennützig Mithilfe und personelle Unterstützung bei der Durchführung unserer Finalwettkämpfe ganz herzlich bedanken!

Ernst Hollenstein / SM VV-EASV